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第五百五十七次全體會議

— 九五五年十二月十五日星期四午後三時三十分在紐約舉行 

主 席 ：M r. Jos6 M A Z A (智利）

議程項目三十五 

多苷蘭統一問題及英管多哥蘭託管領土 

之前途 (賴完）

第四委員食報吿赛 (A/3088)及第五委員會報吿窨 

(A/3089)

一 . 主 席 ：今天上午開會，第四委員會所提 

決議草案 [A/3088]的第一部分以四十二票對七票 

通過，棄權者十一 ；第二部分以四十五票對六票 

通過，棄權者九。當時沒有把整個決議草案付表 

決 ，現有规個代表闓要求把盤個草案付表決。

二 . 所以我現在把衲伽決谪草案付表決。 

整似決垴苺案以四十二琪對七栗通過，橐權

者十。

議程項目三 

指派全權證畨審査委員會

全椎磴書審査委員會第二次報吿耆 (A/3091)

三 . 主 席 ：在未審議全權證寄審査委M 食報 

吿寄之前，我建議大會依照關於全權瞪害的坩例， 

推許新會員國代表暫時出席大會，其權利與其他 

代表所莩有者同。

四.预肝秘寄長不久就會接到大會議事規則 

馆二十七條規定耍的全權證畜。备位代表都知道 , 
昨天£馆五五五次衡谪 ] 表決完畢之後，每個新會 

贝阈立刻忮到大何淮許它入會的遒報。

五 . 如來沒有人反對我建娥的這個程序，我 

捫躭迢榇決定了。

決定如丨通o
六 . 主 席 ：倘使沒有人反對，我們就免掉全 

權磴寄審查委員會第二次報吿寄 [A /3091] 的正 

式提出手親。

決定如議。

七 . 主 席 ：如果沒有人要求表決全權證窨審 

査委員會建議的決議草案 [A /3091]，本席將視爲 

道個決議草案獲得通過。

該決議葶案獲得通過。

A/PV.557

議程項目三十二 

審議關於停送憲章第七十三條 ( 辰 )款所 

規定情報之未文

第四委員會報吿眘 (A/3087)

M r. Massonet(比利時），第四委員會報吿員， 

提出該委員會報吿書。

根據議事規則第六十八條，決定不討論第四 

委員會報吿眘。

八 . Miss BROOKS(賴比瑞亞）：關於停止遞 

送憲章第七十三條（辰 ) 欵所規定的情報一事，賴 

比瑞3&代表國始終主張，如要改铤一個雳地或非 

自治領土的地位，事前必須諮商聯合國。

九 . 荷蘭政府，蘇立南，及荷膘安提耳的代 

表在說明他們關於這個問題的立堪時，不承越大 

食有過問此窜的權力。因此，他們的立塲和賴比 

端亞的立堪完全相反。

一〇.賴比瑞亞代表圃仔細研究建立荷蘭王 

阈的愈章 1 很覺遺慽地指出：這個窻章並未保蹬 

荷蘭王國三個部分完全平等，因爲蘇立南及荷厕 

安提耳如要行使某幾項基本權利，那個憲章所授 

與行政機關的權力裏面含有相當的否決權。

—— . 因爲上述緣故，賴比瑞亞代表酗礙難 

改镘對於這個問題的立堪。

—二 . 不過，荷蘭王國憲章確货給與這兩個 

領土很大的自治權，這也是瞰國代表圃所知悉的。

一三 . Mr.  PEREZ PEREZ(委內瑞拉）：關 

於大會當前的這個決議草案 [A/3087]，委內瑞拉 

代表國認爲需要重申一下它從前在第四委員會埤 

禀時所根據的理由。

一四 . 正如我們在第四委員會裏面所說的， 

本大會現在處理的是一個從談判得來的镩勢，從 

國際觀點來說，這禪情勢是値得尊重的。不過，芷 

如我們也在第四委員會裏面說過的，聯合國現在 

所面臨的關於荷屬安提耳及蘇立南的問題，照瞰

1 參閱文件  A/AC.35/L.206。
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國代表圑的意見，祗是一個需要聯合國來決定這 

兩個領土和其從前的母國所作結合的新方式是否 

可以認爲已經終止了荷蘭與聯合國根據憲章對於 

這兩個領土人民的命運所擔負的義務的問題。

一五. 因此，大會有责任決定荷蘭王國憲章 

是否的確給與蘇立南及荷屬安提耳充分程度的自 

涪，管理國家與聯合國根據聯合國憲章第十一章 

對這兩個領土分別擔負的義務是、否因此終結。

一六 . 正如我們也曾指出的，遒章第七十三 

條（辰)欵顯然授權聯合國按時<收取關於非自治領 

土經濟、社會及敎育情形的情報；唯有在非0 治 

領土獲得充分程度的自治以後，這柿情報才町以 

停止遞送。所以，敝國代表_ 過虫認爲，現在也 

認爲：大會對本問題應當參照遨章條钬和有關大 

會決議案的規定，來估計這兩個領土的f d 治已經 

達到什麼程度。

一七 . 正如我們在第四委員會裹所說的，委 

內瑞拉代表團已經參照聯合阈遒京條钦及有關的 

大會決議案，仔細研究荷蘭政府提交聯合阈的荷 

蘭王國憲章。委內瑞拉代表闽並且參照委內瑞拉 

在有關憲章第十一章的事項上一向迤守的原則以 

及美洲共和國在美洲國際會議裏面採取的立堪， 

研究這個問題。

• 一八 . 我們在第四委員會裏面聲明，我們對 

於該委員會討論的那些問題所採的立堪姓很明白 

的；我們的立塲所本的原則显委內瑞拉同惝非囟 

治領土人民的進展；我們認爲根據聯合阈•淑帘的 

明文與精神，非自治領土人民的政治、社曾及經 

濟進展應當引導他們臻於完全自主的境地。敝國 

代表團在歷次大會內始終以冷靜而堅定的態度堅 

持這個觀點；這是因爲我們深信非自治領土的S  

個目標是可以在憲章範圍內達成的。

一九.我們現在要以冏樣温和而堅定的態度 

重行聲明：委內瑞拉代表丨■ 考虛了大會當前S 個 

決議草案內所述荷屬安提耳及蘇立南的立垛，並 

且根據我剛才所講的原則，得到結論，認爲這個 

荷蘭王國憲章對荷靨安提耳及蘇立南來說，確显 

一個進步的標誌，這兩個領土的新地位象徵居民 

前途的光明。其次，荷蘭政府供給大會充分的情 

報，使大會町以根據這些情報，對蘇立南和荷屬 

安提耳的新地位表示客觀的意見，這显値得我們 

讚揚和感謝的。

二o . 可是，敝國代表團必須再度聲明：荷 

蘭王國患章對那些領土政治自主的若干方面所加 

的限制，違1¥聯合國大會[決議案七四二（八），附 

件] 爲決定一非S 治領土已否達成充分自洽而通 

過作爲準則的那些因索衷面的若干基本要素。這 

些要素巳經在tiV四委員食詳細討論過，這裏我不 

必逐一列舉。敝阈代表闸認爲這些要素的缺乏應 

當決定我們對當前S 個決谪草案所诹辦法的態 

度。

二一 . 在 a 柿情形下，願然的，委內瑞拉代 

表圈如果投恧贊成所擬辦法，那不獨違反委內瑞 

拉對他帘的叨文與精祌以及對火科決堝案七四二

(八）的解釋，而觅牴觸我們對非n 治人民的迆展 

問駔一贳聲明的立堪。委內瑞拉的立塢所忠货代 

农的珊想，赴娄內瑞拉人k 多少世紀以來所擁雒， 

並且爲所冇共他笑洲人民所贊丨J 的。

二二 . 因爲上述綠故，委內瑞拉代农m 很抱 

俽，不能赞成根摅像s 伽決淑邙案所故的結说擬 

就的辦法。委內瑞拉代农 IWI不M 意迓個辦法；不 

過，由於a 秫新地位巳爲荷籣安提耳及蘇立南的 

顯耍當w 所接受，委內瑞拉代农 _ 將在农決時m  

權。

二三. Mr. MACKAY (加來大）：加策大代 

表_ 將投恧赞成笊丨叫委W食扱出的決堝從案[A/ 、 

3087]。
二四 . 迓個決定不垃•隨便作成的。加彔大代 

表_  一 fnj -Az张祇冇忏f彳!碘家才能決定竹止遞送想 

帘笫七十三條（鉍）软所定的情報 ll!lm 。软刊!阈家 

一 J 作了迓仙決定，下一步就垃•火食齑悉迓個決 

定。芘於记個现由，常饥四娄U 龠衣決M 個萆案 

時，加牮大代表M 投® 反對前文饥五段，並在表 

決牠個決谪苺案時赉權。

二五. 加肀大代衣l®l對於滋帘i3牲條文的解 

釋始終不煺。某於记個胧皮，加肀火代农M歡迎 

荷關政府一九五一苹的聲【W[A/C.4/200],其中畧 

謂隨猗蘇立南和荷旭安提洱過波命令的生效，那 

兩個領土巳在內政的忏玴方面，包括其經濟、社 

會和敎育利益的促進，獲得完全的S 治。

二六.蘇立南和荷焰安提耳從前附甩於荷蘭 

王阈，在這個中介期間0 願參加荷蘭王國，和他 

們從前的母阈M爲平等的份子。和上次一樣，加 

拿大代表IS!對於這個發展當然感《同樣的高典。
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二七 . 十一月三十日，當第四委員會關於這 

個項目的一般辯論行將結束的時候[第五二六次 

會議 ] ，荷蘭代表發言，茲將其中一部分摘述於 

下 ：

" 聯合國憲章第十一章稱非自治領土居 

民的利益高出一切，對於他們的政治願望應 

當予以適當的注意。那個目標巳經在荷蘭王 

國實現了，森立南及荷屬安提耳人民業已經 

由他們自由選出的代表吿訴委員會各委員， 

他們巳經作了選擇，他們的願望已經實現了。 

剝奪他們作這禪選擇和採取這樨行動的權 

利，拒絕承認他們所選擇的地位，這是侵犯 

他們在國際社會裏做自由和平等的成員所享、 

有的尊嚴。”

二八 . 加拿大代表團鑒於這穉事實，並且因 

爲覺得荷蘭的立堪是有理由的，所以將投禀赞成 

大食當前的迨個決維草案；不過這個行觔當然不 

妨W 以往提出的保留。

二 九 .加 拿大代农阒要向蘇立南及荷雇安提 

耳的人民致熟烈的祝《 , 希a 他們在迓個現在以 

平等份子資格參加的王國內得到幸緬。

三〇 . 主 席 ：倘使沒有人再耍發首，我們現 

在 開 始 表 決 第 四 委 員 會 提 出 的 決 簸 草 案 [ a /  
3087]o

三一 . 法國代表曾經要求分開表決前文的第 

一段和第五段。阿根廷代表曾經要求對前文第五 

段及正文第二段舉行唱名表決。

三二 . 我們現在表決前女第一段。

眩段以四十八粟對一禀通過，棄權者九。

三三 . 主 席 ：現在對前文第五段舉行唱名表

決。

當經舉行唱名表決。

主席抽鲅決定由匈牙利首先表決。

贊 成 者 ：匈牙利、 印度、印度尼西亞、伊朗、 

伊拉克、黎巴嫩、墨西哿、 巴基斯坦、巴拉圭、菲 

律资、波蘭、沙鳥地阿拉伯、叙利亞、泰國、鳥克 

蘭蘇維埃社會主義共和國、蘇維埃社會主義共和 

國聯盟、委內瑞拉、葉門、南斯拉夫、阿富汗、阿根 

廷、玻利維亞、緬甸、白俄羅斯蘇維唉社會主義 

共和國、古巴、捷克斯洛伐克、厄瓜多、埃及、薩 

爾芄多、阿比西尼亞、希臘、瓜地馬拉、海地。

反 對 者 ：盧森堡、荷蘭、紐西蘭、尼加拉瓜、 

那威、 巴拿馬、瑞典、大不列顚及北愛爾蘭聯合 

王國、美利堅合衆國、澳大利亞、比利時、巴西、 

加拿大、哥命比亞、丹麥、法蘭西。

棄 權 者 ：冰島、以色列、約但、賴比瑞亞、秘 

魯、土耳其、錫蘭、智利、中國、哥斯大黎加、多 

明电加共和國、洪都拉斯。

該段以三十三票謌十六票通過，棄權者十二。

三四 . 主 席 ：我們現在把正文第二段付表  

決。遵照法國代表的請求，我現在把該段從開始 

至 “ as may be relevant” 止的第一部分，單獨付表 

決。

第二段的該部分以二十八禀對七票通過，棄 

權者二十五。

三五 . 主 席 ：我們現在對第二段整段舉行唱 

名表決。

當經舉行唱名表決。

主席抽鏟決定由蘇維埃社會主義共和國聯盟 

首先表決。

贊 成 者 ：美利堅合衆國、 巴西、中國、哥侖比 

亞、古巴、丹麥、多明尼加共和國、冰島、以色列、 

慮森遢、 f f i西哥、荷蘭、 尼加拉瓜、那威、 巴基 

斯坦、弗俥賓、瑞典、泰國、土耳其。

反 對 者 ：蘇維唉社會主義共和國聯盟、 白俄 

羅斯蘇維埃社食主義共和國、捷克斯洛伐克、匈牙 

利、賴比瑞亞、波蘭、羅馬尼亞、烏克蘭蘇維埃 

社會主拥共和國。

棄 權 者 ：大不列顚及北愛爾蘭聯合王國、委 

內瑞拉、葉門、南斯拉夫、阿根廷、澳大利亞、比 

利時、玻利維亞、緬甸、加拿大、錫蘭、智利、哥 

斯大黎加、厄瓜多、埃及、薩爾芄多、阿比西尼 

亞、法蘭西、希腿、瓜地馬拉、海地、洪都拉斯、 

印度、印度尼西亞、伊朗、伊拉克、約但、黎巴 

嫩、紐西蘭、 巴拿馬、 巴拉圭、秘魯、沙烏地阿 

拉伯、西班牙、叙利亞。

該段以十九票對九票通過，棄權者三十五。

三六 . 主 席 ：大會現在表決整個決議草案。

當經舉行唱名表決。

主席抽籤決定甶保加利亞首先表決。

贊 成 者 ：加拿大、中國、哥侖比亞、古巴、丹 

麥、多明尼加共和國、法蘭西、冰島、以色列、盧
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森堡、墨西哥、荷蘭、 尼加拉瓜、那威、 巴基斯 

坦、弈律賓、瑞典、泰國、土耳其、美利堅合衆 

國、 巴西。

反 對 着 ：白俄羅斯蘇維挨社會主義共和國、 

捷克斯洛伐克、匈牙利、賴比瑞亞、波蘭、羅馬 

尼亞、鳥克蘭蘇維埃社會主義共和國、蘇維埃社會 

主義共和國聯盟、阿富汗、比利時。

棄 權 者 ：緬甸、錫蘭、智利、哥斯大黎加、厄 

瓜多、埃及、藤爾无多、阿比西尼亞、希臘、瓜地 

馬拉、海地、洪都拉斯、 印度、 印度尼西亞、伊 

期、伊拉克、約但、黎巴嫩、紐西蘭、巴•拿馬、巴 

拉圭、秘魯、沙烏地阿拉伯、西班牙、叙利亞、大 

不列顚及北愛爾蘭聯合王國、爲拉圭、委內瑞拉、 

葉門、南斯拉夫、阿根廷、澳大利亞、玻利維亞。

整個決議草案以二十一票對十禀通過，棄權 

者三十三。

三七 . Mr.  CALLE Y  CALLE (秘魯）：敝國 

代表圑說明投票理由不是指這個決議草案的全案 

而言。我們已經在第四委員會裏面說明秘魯爲什 

麥在表決的時候棄權。我們也已經說明秘猝的棄 

權在任何方亩不妨碍當事領土選擇對他們最適合 

的憲法地位的權利，也不妨碍這些領土所赞同的 

任何關係的成功及和諧。

三八.我們說明投禀理由是指大會剛才通過 

的這個決議案的前文第五段而言，該段提到大會 

有權決定某一非自治領土是否已臻充分的自洽程 

度。

三九 .當 這 段 在 第 四 委 員 會 付 表 決 以 及 當  

第四委員會表決烏拉圭代表團提出的修正案時， 

秘魯代表圑棄權。可是第四委員會報吿耆第十段 

(一 ) 說，敝國代表圑是贊成那個烏拉圭修正案的 

國家之一 。這個報導是錯誤的。因爲這個原故，我 

覺得我應當在這裏把這件事提一提。我們所投的 

禀，就邏輯來說，不但不是前後矛盾，而且是：联 

格遵照敝國一貫採取的立堪。我們的立堪就是： 

第一，如果沒有人正式對大會的某項權限提起異 

議，大會毋須在一個決議案內重申那項權力；第 

二 , 在這種問題上，大會的權限應祗是審議一領土 

所達成的內部自治程度是否容許停止遞送情報， 

而毋須判斷該領七是否已經成爲一個享有廉章第 

十一章所稱的完全自治的領土。

議程項目十三 

訐管理事會報吿書

第四委員會報吿寄 (A/3092)

第四委員會報吿眞Mr_ Massonet(比利時）提 

出第四委員會報吿害。

根據議事规則第六十八條，食議議決不討餱 

第四委員會報吿寄。

四〇 . Mr.DERESSA (阿比西尼亞）：我這次 

發言贳際上不是說明投恧现由，因爲找們車先表 

明要在未投恧之前發言一次。如龊主席允奸，我 

現在開始發言。

四一 . 我要就第四委H 食報吿書，關於勘定阿 

比西尼亞與索坶利蘭此轮領土間的輾界琪宜的部 

分，說明敝國政府對這個問的立鴒。道個間«  
對於敝國政府極其龙珙。

四二 . 各國代表圃想都肪得，阿比西尼亜代 

表團前在第四委风食摁爲不得不反對常前逭個決 

簸草案二。當時敝國代表閹說找們並不反對笫四 

委员食本來有的那個草案，町逊後來馆四委貝食 

通過了一個對正文馆一段的修正案，該修正案希 

盟雙邊淡判在九個月內完全有結果，道攙使敝»  
代表M 不得不投反對粟。

四三 . 我® 睛各代农阐® 行考慮投栗態度， 

並願趁這個機食，簡取a■(述一下敝阈政府所以反 

對那柿含有時間限制意雜的文句的琍由。我捫货 

經一W 指出一一我們很茈典知逬某些明迮的代表 

阐龃能瞭解我們的主张逍一類的文句不能加 

速或者便利淡判。相反的，尤共在迓神微妙的雙 

邊淡判的倌形下，迓類文句町能食有相反的肜蜜， 

那就甚使淡判的任何一方反而因爲迓柿文句而鬆 

懈，不努力促使淡判迅速完成。敝阈政府因爲急 

切希盟推進其業巳參加的淡判，所以現在W 次的 

向各代表M 呼顢，睛大家不耍在淡判之路上安放 

這些在敝國代表團珩來不足以斛助迮到目的的文 

句。事實上，以往的決娥案內像道類的文句也並 

沒有發生促進直接淡判的功效，這是應當篇大家 

注意的。

四四.我要請求會議把正文笫一段的最後一 

個短句單獨付表決，這個短句是：“最好在大會第 

十一屆食之前獲得解決"。
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四五. 正如我在第四委員會所說的，倘使會 

議決定刪去這個含有期限意義的文句，敝國代表 

團便不反對這個決議草案。

四六.我要對這個決議草案裏的另外一點說 

幾句話，敝國代表圃認爲這一點也很重要。決議 

草案前文第四段說，••大會巳經備悉索馬利靑年聯 

盟代表Mr.Hussen的若干陳述。那些陳述公然 

攻® 大會關於i l 個問題的決議•案的基礎，所謂基 

礎就是掰國際協定來固定驪界。這種企圖反對條 

約拥務的言論不是小事，我們反對在草案裏提到 

表現迓楝陰謀的陳述。

四七. 因此，我還要請求把前文第四段單獨 

付表決。

四八. 最後，我很高興向各代表圑報吿：目 

前正在亞的斯亞比巴（Addis Ababa)進行的直接 

談判頗有進展。俟義大利代表圃一一其中包括索 

馬利麻家—— 抵违亞的斯亞比巴之後，詳細討論 

躭將開始。敝M代农闽预料迓個时論獲得重要的 

粘果，因此賊狃希紐大家不要在助定胍界的雙邊 

賧判途上骶放任何陣砑。

四九• Mr. VERGARA(初利）：智利代表!H 
赞成第四委M會所提出的決谪萆案二 [A/3092]， 
因篇我們银得祗要翦致直接猄解的途徑存在一 

日，大食禆不應當出枣干預。因爲不欲干涉a 個 

直接炔判，敝國代表團在第四委M會表決個決 
級苺案正文第一段的時候棄權。現在，难國代农 

圑聰了阿比西尼亞代表的解釋，並且鑒於蕤大利 

巳自昨R起成爲本組織會員國，所以將投禀反對 

在賅決谪萆案列入這一段。另外，我們將椴續在 

表決前文笫四段時棄權。

五〇• Mr. ASHA(叙利亞）：在討論索馬利 

蘭茈符領土與阿比西尼亞即的驰界fiil題時，叙利 

亞代农阐不做深切i l 懐呵比西尼亞政府，而且深 

切關懐索坶利蘭人民及管m當描。

五一 .我要提醒大食汴竞關於这個孤界問題 

有幾個決議案尙待表決。叙利亞代表闸一秉妥協 

與諒解的精祌，並且希盟槳巳在亞的斯亞比巴開 

始的談判成功，特對第四委員會現在審謎的決謎 

亨案提出一個很不重要很简單的修正案。這個修 

i 案祗是提讅在正文第一段末增加“最好在大會 

第十一屆會之前獲得解決”字樣。我們並未規定什 

麼期限。我們所定的限制詞祗基“最好”字樣。

五二 . 敝國代表圑希望這個問題儘早解決。 

我們不願把任何重大的未決問題留給將來的索馬 

利蘭國。我們信賴阿比西尼亞和義大利政府必能 

盡最大努力推進這個談判，達成一個合理和公允 

的解決。

五三.叙利亞代表闻本此精神準備提議在正 

文第一段裏改動幾個字，將 “在 ……之前 ”改爲"至 

……之時 ” 。"至 ……之時 "字樣並沒含有强廹談判 

必須完結雙方向大會報吿解決辦法的意思。這祗 

是希望到郝個時候我們會得到一些進展。我相信 

本大會的會員國將會接受這個修正案，我特別向 

阿比西尼亞代表呼籲，請他接受這個修正案。

五四 . Mr .  DERESSA (阿比西尼亞）：叙利 

亞代表體會阿比西甩亞的見解，這種精神很令我 

感謝。可是我很感遺慽的說：叙利亞代表所提的 

那個微个的修正，其不同祗是相差三個月。我們 

大家都知道，就這穉雙邊談判來說，三個月並不 

是很長的時間。

五五 . 主 席 ：請問叙利亞代表聽了阿比西尼 

亞代表剛才所說的話以後，是杏尙欲堅持他的修 

正案。

五六 . Mr.  ASHA (叙利亞）：我很抱歉要再 

發言。叙利亞代表並不想和一個兄弟代表圑爭辯， 

3 逛我要請阿比西尼亞代表放心的。我們都是兄 

弟；我們瓞於同一集國；我們明瞭他們的間題。我 

們不赴在华、月、日子上面要價還價。我們祗希望

個問題開始步入解決之途；我們希望至第十一 

A裔fTllJf知逍一些陬於這個談判的進展情形。這就 

是我對 a 個修正和對正文這一段的解釋。我希望 

敝_ 代表 IW1巳經把這個意思說淸楚，我希望我們 

的阿比西尼亞朋友以及本大會全體會員了解我0  
這番意见。

五七 . 主 席 ：叙利亞代表沒有撤囘提案。

五八 . Mr .  SAAB (黎巴嫩）：我不知道是杏 

尙有時間請阿比西尼亞代表重行考慮他的態度。 

如果他肯® 行考虛態度，我們自然非常感謝他， 

因爲粟巴嫩代表闽是贊成最初那個叙利亞修正案 

的。如果阿比西尼亞肯接受現在這個新修正案，黎 

巴嫩代表网也可以很高興地接受並且投票贊成。 

這個新修正案措詞非常温和，可是阿比西足亞代 

表因爲不能接受，已經表示遺慽。我要請求主席 

允許我再一次促請阿比西尼亞代表可能的話重行 

考盧態度。
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五九.兩個友好國家正在爲一個託管領土的 

前途擧行一個重要的談判。這個叙利亞修正案，以 

及我們之贊成這個修正案，絕對沒有要向這兩個 

友好國家施壓力的意思。倘若這個談判的主題不 

是關於一個託管領土，倘若這個託管領土不是將 

在一九六〇年獨立，我相信叙利亞代表圑不會提 

出這樣一個修正案，黎巴嫩代表圑也不會贊成。

六〇 .我要簡單說明我們贊成叙利亞修正案 

以及整個決議草案的理由。凡是留意本年度第四 

委員會工作的人都可注意到，第四委員會本屆會 

可以說是一個非洲事務會議，因爲討論和決議大 

半是關於非洲事務。這可以說是又一次重要地表 

示我們大家關懷非洲大陸和非洲民族自由的進 

展。

六一. 各位知道，今天午前我們表決一個關 

於多哥蘭的決議草案，那個決議草案將來助一個 

非洲非自治領土成爲自治領土，促使一個非洲託 

管領土成爲獨立國家。各俅都知道索馬利蘭也是 

一個卽將成爲完全獨立國的非洲託管領土。衆‘馬 

利蘭的管理當局i 義大利，正在盡其最大努力，使 

該領土在託管協定規定的期限一九六〇年，達成 

獨立。

六二.因此勘定一個託管領土骤界自然是一 

件很重要的事，這個疆界自然也應當在索馬利蘭 

未獨立相當早以前明白蹿定。各位都知道，如果 

一個獨立國的疆界不明白確定，這個國家一定會 

吃虧。鹚們急切希望一個剛獨立的託管領土的人 

民務必能够充分行使獨立的一切權利。

六三. 因此，我們在本大會和第四委員會鹉 

到義大利和阿片西尼亞代表保證他們兩國政府正 

以最大可能的速度，進行關於疆界的談判，覺得 

非常高興。

六四. 我們認爲，請雙方促使這個談判儘早 

完成，不但是明智的，而且是有益的。我們將投 

禀贊成叙利亞修正案和決議草案二。我重說一遍， 

這個行動不是强入所難。我們祗是在表示我們越 

爲這樣比較妥善，我們相信本會議全體會員，包 

括阿比西尼亞代表在內，也都會認爲這樣比較妥 

善。

六五. 主席：我們現在開始表決第四委員會 

提出的三個決議草案[A/3092]。

六六，我們先表決決議草案一。

當經舉行唱名表決。

主席抽籤決定由澳大利亞首先表決。

贊 成 者 ：緬甸、白俄羅斯蘇維埃社會主義共 

和國、智利、中國、哥斯大黎加、古巴、捷克斯洛 

伐克、多明尼加共和國、厄瓜多、埃及、薩爾茏 

多、阿比西尼亞、希 臌 瓜 地 馬 拉 、海地 I 洪都 

拉斯、匈牙利、印度、印>度尼西亞、伊朗、伊拉 

克、以色列、黎巴嫩、賴比瑞亜、墨西哿、 巴基 

斯坦、 巴拿馬、巴拉圭 ' 秘你、菲律资、波蘭、羅 

馬尼亞、沙烏地阿拉伯、叙利亞、泰國、烏克蘭 

蘇維埃社會主我共和國、躲維埃社食主典共和國 

聯盟、鳥拉圭、委內瑞拉、葉門、南斯拉夫、阿 

富汗、阿根廷。

反 對 者 ：澳大利亞、比利時、巴西、加拿大、 

法蘭西、慮森堡、荷蘭、紐西蘭、瑞典、大不列 

顛及北愛爾蘭聯合王H、美利堅合衆《。

棄 權 者 ：玻利維亞、好侖比亞、丹麥、冰，、 

約但、 尼加拉瓜、那威、西班牙、土耳其。

孩決戡草案以四十三栗對十一禀通《，棄權

者九。

六七 . 主 席 ：我們現在表決決纊草案二。

六八.循阿比西尼亞代表的睛求，我 就 

前文第四段暴行唱名表決。

當經舉行唱名表決。

主席抽籤決定由中w 首先农決。

赞 成 者 ：哿侖比亞、哿斯大黎加、古巴、 捷 

克斯洛伐克、厄瓜多、埃及、繭爾瓦多、希臁、瓜 

地馬拉、海地、洪都拉斯、匈牙利、印度尼西亞、 

伊朗、伊拉克、以色列、黎巴嫩、駔比瑞亞、璺 

西哿、巴基斯坦、巴傘揭、秘将、弗律铒、波蘭、飆馬 

尼亞、沙辟地阿拉伯、叙利亞、烏克蘭蘇維埃肚食 

主雜共和國、躲維埃社食主典共和w 聯盟、美利 

堅合衆國、委內瑞拉、葉門、南斯拉夫、阿窗汗、 

阿根廷、白俄羅斯蘇維埃社會主義共和國。

反 對 者 ：阿比西尼亞、法蘭西。

棄 權 者 ：中國、丹麥、多明尼加共和國、冰 

島、印度、約但、虛森堡、荷蘭、紐西蘭、尼加 

拉瓜、那威、 巴拉圭、西班牙、瑞典、泰國、土 

耳其、大不列顚及北愛爾蘭聯合王國、烏拉圭、澳 

大利亞、比利時、玻利維亞、巴西、緬甸、加傘大、 

錫蘭、智利。

該段以三十六票對兩票通過，棄權者二十六。
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六九. 主席：阿比西尼亞代表提議刪去正文 

第一段“最好在大會第十一屆會之前”字樣；叙利 

亞代表提議將“在… …之前”改爲"至… …之時”。

七〇. 阿比西尼亞提案允宜先付表決。倘使 

道個提案不通過，我就把叙利亞提案付表決。

七一. 我請叙利亞代表就程序間題發言。

七二. Mr. ASHA (叙利亞）：我認爲主席允 

宜把我所提修改阿比西尼亞修正案的修正案付表 

決，因爲某些代表圃可能贊成將“在… …之前”改 

爲“至… … 之時”。

七三. 主席：叙利亞代表的請求符合議事規 

則，我們就照這個請求辦理。我之所以提出另一 

個辦法，爲的是想免掉一次投票，現在看來這是 

不能免的了。

七四.我捫現在把叙利亞所提出對正文第一 

段的修正案付表決。

眩修正案以十七瑰對六蔑通過，棄權者三十

八。

七五. 主席：我們現在表決刪不刪掉正文第 

一段••最好至大會第十一屆食之時”字樣。

七六.我請阿比西足亞代表躭程序問題發

苜。

七七. Mr.DERESSA(阿比西尼亞）：我觝要 

脫， 們擗要表決的不是删不刪掉這幾個字。如 

果那一段沒有這幾個字，阿比西尼亞代表圑顆意 

接受。

七八. 主席：請法蘭西代表就程序問題發

七九. Mr .  BARGUES (法蘭西）••我覺得我 

們應當明f j 知道表決的逊何祺，怎樣表決。如果 

我的了解不錯，阿比西尼亞代表阐希盟決讁草案 

刪去S 幾個字。所以，各位代表現在要表決的是 

» 成還逛反對删去迢幾個字。合理的辦法是請赞 

成刪去的人囘签“是” ，赞成保留的人囘签" 否”。

八〇• 請丹麥代表就程序問題發言。

八一. Mr. ESKELUND  (丹麥）：我要指出 

道裏面有一個很大的區別。倘使我們照法國代表 

剛才提議的辦法來表決，就需三分之二多數，方 

可刪去這幾個字；倘使我們來表決贊成還是反對 

這幾個字，那麼此段的通過就需要三分之二的多 

數。這個區別很大。

八二 . 主 席 ：我姐猜大會注意我祗接到一個 

請求，這就是呵比两尼 f f i請求把這幾個字單獨付

表決。

八三 . M r.DERESSAO UtW /aW ) 丹麥代 

表剛才說的話很對。我們处迆求把 i3 佃句子中的 

這幾個字單獨付表決。

八四 . 主 席 ：我們現在表決正文馆 . •设••最 

好至大食至第十一屆會之時 ’’數字。主 张 保 幾  

個字者請投贊成票：反對保留這幾個字者诹投反 

對禀。

當經舉行唱名表決。

主席抽籤決定由澳大利亞首先表決。

贊 成 者 ：埃及、藤爾芄多、希腿、瓜地馬拉、 

海地、伊拉克、黎巴嫩、墨西哥、秘魯、 沙烏地 

阿拉伯、叙利亞、葉門。

反 對 者 ：比利時、 巴西、緬甸、加拿大、錫 

蘭、智利、哥侖比亜、古巴、丹麥、阿比西尼亞、 

法蘭西、以色列、 盧森堡、荷蘭、紐西蘭、那威、 

巴拉圭、瑞典、土耳其、美利堅合衆國。

棄 權 者 ：澳大利亞、玻利維亞、白俄羅斯蘇 

維埃社會主義共和國、 中國、哥斯大黎加、捷克 

斯洛伐克、多明尼加共和國、厄瓜多、洪都拉斯、 

匈牙利、冰島、 印度、 印度尼西亞、伊朗、約但、 

賴比瑞亞、 尼加拉瓜、 巴基斯坦、 巴拿馬、菲律 

逛、波蘭、羅馬尼亞、西班牙、泰國、鳥克蘭蘇維 

埃社食主蕤共和國、蘇維埃社會主義共和國聯盟、 

大不列顚及北愛爾蘭聯合王國、鳥拉圭、委內瑞 

拉、南斯拉夫、阿富汗、阿根廷。

那幾個字以二十禀對十二票刪去，棄權者彐 

十二。

八五 . 主 席 ：我們現在把修正後的整個決議 

草案二付表決。

修正後的整個決議草案以四十五禀對一票通 

過 ，棄權者十三。

八六 . 主 席 ：我們現在表決決議草案三。

該決議草案以五十七票對零通過，棄權者七。

議程項目三十九 

任命大會各輔助機關人員以實懸缺： 

C 0 審計委員會； 

C 0 聯合國職員養郞金委員會
第五委員會報吿書（A/3060及 A/3063)
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_ 項目四十一 

聯合國會所

第五委員會報吿書(A/3097)

議程項目四十二 

聯 綱 經 費 分 攤 比 額 表

第五委員會報吿書(A/3095)

議程項目四十三 

聯合國及各專門機關審計程序之覆査

第五委員會報吿窨(A/3100)

議程項目四十五 

聯合國與各專門機關在行政及預算方面 

之協調

第五委員會報吿書(A/3098)

議程項目四十八 

職員薪給税計割所得進欵之用途

第五委員會報吿害(A/3104)

議程項目五十六 

人事問題

第五委員會報吿書(A/3102)

議程項目六十 

朝鮮聯合國紀念墓之建立與維持

第五委員會報吿寄(A/3096)

議程項目十二 

經濟曁社會理事會報吿睿 (績完）

第五委員會報吿窨(A/3094)

八七. 主席：倘使大家不反對，倘使第五委 

員會報吿員Mr_M6fl<iez也贊成，我要向他建議， 

把第五委員會的所有報吿書同時一齊提出。

決定如議。

八八. Mr. M E N D E Z (菲律賓)，第五委員會 

員 ：我現在提出第五委員會關於議程項目三

十九、四十一、四十二、四十三、四十五、四十

八、五十六、六十、及十二的各項報吿書，請大 

會審議。

八九 . 關於任命人員，以货審計委員會的懸 

缺 [ 議程項目三十九 (c)]，第五委員會決定向大會 

建 議 ，請委派荷蘭審計長擔任該職，任期三年;第 

五委員會相信，這個建 _ [ 人/3060]— 定會得到大 

會的一致赞同。

九〇 . 審計委員會現任主席，加傘大審肝長 

M r. Watson S c lla r ,將在明年退休。我相信大食 

要利用這個機食，懐念他對 « 肝委员食工作的貢 

獻。Mr. Watson S clla r洽 ;!Jf觔 忠 於 職 守 ，第 . 
五委員食要對他表示贼轚的成謝。 * 肝一褀，不 

但對畲員國，而且對公共輿淪，均極前嬰。M r, 
Watson Sellar在加■傘大政府中擔任要職，其人格 

深得舉世的敬仰，他的智怒與麻門知瞰，對本紐 

織初期的審肝工作，質獻茌大。此外加傘大政府 

多年來供給大批審訐人W，在審計委以畲指揮下， 

辦理本紐織的審肝工作，共茈度的效力，圓滿的 

成績，也是本紐織所應常成跗的。

九一 . 委以食並就委派聯合阈職W萊郞金委 

員畲委和候補委川丨 !1K3 [ 谪程项目三十九 ( f ) ]  
向大食提出了建級 [A /3063 ]。那些委W的任期都

是三年。

九 二 .在 關 於 谜 程 項 目 四 十 一 的 報 吿 寄 中  

[A /3 0 9 7 ] ,第五委以食尚大食提谜，掸定一九五 

六年八月三十一日爲食所历尾妞築工程完竣的曰 

子。本組織迓個堂敁的食所巳經成爲全世界最著 

名房屋之一 。本人蓝在适奥笊祓過虫胙多人巳經 

說過的聒，對姐築食所工程的特出的成就，农示 

躜揚。

兀三 . 我現在嬰提到笫五委W食關於聯合阈 

會费分雑比如表 [ 項目四十二 ] 的建战 [A/3095]。

九四 . 今年和過去幾年一樣，笫五委以食在 

審谪S 個困難的問題時，得到龠费委W种從前替 

大會所作的堪門研究的便利不少。大俜應當威谢 

會费委員會，特 別 是 該 蒌 员 食 主 席 印 度 人 Mr. 
A rthur S. L a ll。M r. L a l l是會戏問題的權威，他 

幫助第五委員會 f 邁這個問題所牽涉的許多祓雜 

因素，貢獻甚大。

九五.第五委員會根據會费委員會的研究結 

果，現在向大會提出的建議，贲現了本委員育華
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員多年來致力追求的另一個目標，這就是建立一 

個比較永久性的會费分攤比額表。委員會現在向 

大會建議的這個表，可適用於一九五六年到一九 

五八年，不過，如果大會採取行動，准許新會員國 

入會，那當然荽在這方面作必要的修正。

九六. 關於_ 程項目四十三，卽聯合國及各 

麻門機關審計程序的筏査問題，第五委員會討論 

了怎様最能滿足本組檝的審計需求一事所牽涉的 

許多因素。委負會討論到怎樣實施秘書長關於這 

個問題的報吿眘[A/2974]內提出的原則時，大部 

分委員的意見.認爲，現在尙不是就這個間題向大 

食提出具體建議的時機。

九七. 因此，第五委員會建議[A/3100]：秘 

黉長應與審計委員會及各專門機關的首長，約同 

各該機關的外部審計，商討可否擬訂一項爲各機 

關所願參加的剷一審計制度，以應聯合國及專門 

機關的擗求。

九八. 爲使食员阈能有必要時間從事諮商及 

样細时踰迓個問駔起見，笫五委眞食並建镞大會 

睛秘寄長在距大食第十二屆忤未關拣前很久之 

時，擬就我剛才所說諮商的結果的報齿寄提交各 

食贝國。委員會建議大會在第二屆食臨時诚程列 

入一個項目，題 爲 “聯合國及各琢門機關赛肝程 

序之覆査"。

九九.第五委員會根據行政曁預算問題諮詢 

委貝食所提出的一個詳盡的報吿寄[A /3023],討 

揄雄程項目四十五，卽聯合國與各專門機關在行 

政及预算方面的協調問題。各會員國對這個常年 

橡时所引起的許多問題，極表關懷和典趣。這可 

由本年度及以往幾年度第五委員會向大會提出的 

許多報吿香常常雕到道個項目瞪明。

—〇〇. 毋席否跺的，聯合國食員國的一個 

主要目標是要使聯合國及其一切關係組檝的廣泛 

的活動獲得可能範圍內最堅決的贊助。馆五委員 

食越爲詳細檢討行政工作的協調，足以直接幣助 

達到這個目的。因此委員會重申其在第九屆會中 

表示的願望[A /2861,第十段] ,卽專門機關應邀 

請諮詢委員會繼績在各該機關的會所，研究行政 

及預算的協調問題；專門機關應協助促成這件事。 

第五委員會爱向大會建議，通過關於這個項目的 

報吿省[A/3098]所列決議草案。

— 〇一 . 第五委員會關於職員薪給税計劃進 

欵用途[項目四十八]的建議，完成了對另一個久 

懸的，困難問題的解決。委員會認爲報吿書[A / 
3104]決議草案A 規定設置的衡平徵税基金對這 

—個曾經大會繼績注意了十年之久的問題，是一 

個切合實際的行政解決辦法。同一報吿書內決議 
草案B和C 的規定是跟隨設置衡平徵稅基金而起 

的。委員會建議大會審議這三個決議草案。

—〇二.在關於議程項目五十六卽人事問題 

的報吿書中[A/3102]，委員會提出了幾個有關秘 

書處職員服務條件的重要考慮。

—〇三. 委員會在未達到現在提請大會審_  
的這些結論之前，曾經審議關於這個項目的兩個 

報吿書，一個[A /2996,附件壹]是國際文官制度諮 

詢委員會依據大會第九届會[決議案八八三（九) ]  
願望提出的關於敎育補助金的報吿書, 另一個[A/ 
C.5/632]是秘書長爲研究有關薪俸及津貼辦法的 

若干問題於一九五五年所指派的一羣專家提出的 

報吿書。

—〇四. 第五委員會得到結論，認爲聯合國 

的薪俸、津貼、補助金制度有通盤審核的需要，並 

越爲從事這個審核的最好辦法是設立一個小規模 

的委員會，由若干國家政莳指派專家組成之。因 

此，委員會報吿書[A/3102] 所列決議草案二向 

大食提出九個會員國的名字，提議大會請其政府 

各派W家一人，參加這個審核委員會；並請秘書 

長於諮商參加該制度的專門機關的首長，請兩個 

非聯合國食f l國而是專門機關會員國的政府，各 

派琪家一人，參加這個審核委員會。如此組成的 

道個委員會，應在一九五六年中舉行會議，並向 

大食第十一屆會提出報吿書。

一〇五. 在決議草案一內，第五委員會建議 

修改關於敎育補助金的職員服務條例，在原則及 

執行方面放寬現行辦法。國際文官制度諮詢委員 

會對這個問題所作的通盤研究幫助第五委員會達 

成這個肆議，禅益甚大。敎育補助金問題是國際 

人事行政最困難問題之一，但對於職員及其家爾 

顯然具有重大的意義。國際文官制度諮詢委員會 

對這個問題的研究是該委員會的又一貢獻，這是 

第五委員會要在這裏道謝的。

一〇六.第五委員會除在決議草案二內建議 

審核現行的薪俸、津貼、補助金制度外，並且在
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決議草案三內，建議將目前對會所職員總薪額適 

用的生活费津貼調整數增加，並建議將大會去年 

[決議案八九四（九）]核准的扶養補助金放寬辦法 

對一九五六年度繼績適用，作爲一個過渡辦法。

一〇七.第五委員會關於設置審核委員會的 

建議是會議全體一致通過的，關於其他兩個問題 

的块議，是以過半數票通過的。

一〇八.我要提到的最後一個報吿杳甚關於 

朝鮮聯合國紀念墓的建立與維持[項目六十]。

一〇九.第五委員會各委員一致認爲聯合國 

應永久妥善管理朝鮮T an ggok地方的埙堪。委員 

會委員對大韓民國政府爲此目的，將 T an ggo k墳 

塲的土地贈給聯合國，表示誠摯的威謝。各委員 

都認爲在這個爲自由和平捐驅的聯合國烈士的長 

眠之地，最宜建立莊嚴適當的紀念，以彰英 ®。所 

以第五委員會謹建識大會，通過關於迓個項目的 
決議草案[A/3096]。

全體會議根據議事規則第六十八條決定不肘 

論第五委員會的報吿害。

一一〇. 主席：大會現在處珂第五委食提 

出的決議草案。

 . 如果無人要求表決關於，通程項目三

十九(c)和 ( f ) 兩分項目的決謎•草案[A/3060及A/ 
3 0 6 3 ] ,本席將視這兩個決議草案獲得大會通過。

各該決議草案通過。

一一二. 主席：大會現在表決關於谪程項目 

四十一的決議草案[A/3097]。

該決議草案以五十八禀對零通過。

一一三. 主席：我現在把議程項目四十二的 

決議草案[A/3095]付表決。

該決議草案以五十七票對一蔑通過。

一一四. 主席：如果無人要求表決關於谪程 

項目四十三的決議草案[A/3100],本席將視該決 

議草案獲得大會通過。

該決議草案通過。

—— 五. 主席:如果無人要求表決關於議程 

項目四十五的決議草案[A/3098],本席將視該決 

議草案獲得大會通過。

該決議草案通過。

一一六 . 主 席 ：如果無人要求表決關於議程 

項目四十八的那幾個決讁草案 [A/3104] ,本席將 

視各該決議草案獲得通過。

各該決簸草案通過。

一一七 . 主 席 ：我們現在表決關於謎程項目 

五十六的幾個決谪萆案 [A/3102]。有人要求把決 

娥草案一及共附件分開付表決。

該決谪萆案以四十恧對七蕻通過，棄權者

十。

該附件以五十一恧對零通過，棄權湛一。

一一八 . 主 席 ：我現在把粮個決墒萆案一付 

表決。

粮個決堝眾案以四十六琪對七职通過，粢權 

求七。

—一九 . 主 席 ：我現在把決垴苺案二付表

決。

該決谪苺案以五十三祺對七琪通過。

—二〇 . 主 席 ：我現在把決墒苺案三付农

決。

眩決谪萆案以四十五取鲥七琪通過，槊權者

六。

一二一 . 主 席 ：大會現在农決關於雄程项目 

六十的決谪苺案 [A/3096]。

孩決谪苋案以五十澳對零通過，粢權者七。

一二二. 我現在跗那些耍脫明投淇珂由的代 

农發言。

—二三 . Mr.  CLOUGH (英聯王阈）：英阈 

代表 PB和胙多兆他代农M—迸聯名提出一伽剛才 

經大食通過的決堝案；我們身爲發尥人之一，引 

以爲榮。我們通過进個決谪案，內那些響丨烟聯合 

阈號召，《維持丨丨丨巾和小，在朝鮮抵杭伎兴而喪 

生的烈士致敬。英W代农_ 希组我們火家就在道 

個時候，和過去一栊，爪屮對作爲聯介_凇礎的 

那些 f 1丨!想的仅仰。我們所給予 ii!呰烈士的光榮很 

赴微小，伹迆我們相U i i i代衣我們迫懐先烈，农 

肜英趣的微忱。我們见到S 個決谪案U 到逍极诳 

泛的贊助，费得很高典。

一二四 . Mr.  MERROW (美利银合衆阈） : 
美阈代农1«1在表決辺個關於建立與維持朝鮮聯合 

國取墓的決謎案時，特別威覺滿怠。現在，仍 *埋  

葬在朝鮮的有兩千多個烈士，他們都是-本組織派 

往朝鮮抵鹅鉍畧的軍隊。美國軍隊在朝鮮戰事中
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亡者，其骸骨都巳運囘故鄕；但是這個墳瘍的建 

立，對於他們，以及對於那些骸骨迄未運囘故鄕 

的烈士，同樣的是一個紀念。建立這個紀念墓是 

耙念朝鮮行動的一個微小表示，那個行動，就其 

對世界前途的影響來說是歷史性的。

—二五.這個決讁案的通過和我們在今天午 

前所採取的另一項行励有關。秘書長在他關於聯 

合國龠所的報吿窗中，提議在會所建立紀念碑，表 

彰所有稗聯合國服務而喪生的人。我們誠摯的感 

埘秘書長這個劁議。這個建議巳經隨着會所報吿 

♦ 而獲得通過。我們在這裏替聯合國工作的人，的 

確應當常常囘想：許多人爲維護憲章的原則，不 

僅貢獻了時間精力，還犧牲了他們的生命。這些 

人中，有的是圖以和平方法解決政治問題柄特派 

團的團員，有的曾經參加抵抗侵§的戰鬥，由於 

這些紀念碑的建立，他們將永遠成爲我們的榜樣。

一二六• 主席：關於議程項目十二，大食接 

到第五委員會提出的一個關於經濟曁社會理事食 

報吿窨第十章[A/2943]的報吿書[A/3094]。倘使 

大家不反對，本席將認爲大會巳經査悉第五委員 

會這個報吿書。

決定如議。

—二七. 主席：關於議程項目十二，各位代 

表記得，我們曾經議決[笫五三◦ 次會議]將經濟 

曁社會理事會報吿窨第一v 七、八、九諸章直接 

交由大會全體會議處理。査各該章無須大會特別 

通過任何決議。所以，我建議本大會對各該章表 

示査悉，從而結束對經濟曁社會理事會報吿窨的 

審議。

決定如議。

(午後六時十分散會。）

第五百五十八次全體會議

一九五五年十二月十六日星期五午前十時三十分在紐約華行

主 席 ：Mr. Jos6

議程項目十四 

選舉安全理事會三非常任理事國 (賴前) •

一 . 主 席 ：各位代表大槪記得我們上次審議 

道佃項目時，我曾說過等到過了相當時間後才再 

審級，俾各國代表國再向其本國政府請示，以求 

打開找捫所面臨的偁局。今天我們要完成尙未完 

結的一迚串瑰選，如仍無結果，我們要把這個項 

目列爲本次屆食的最後項目，再行開會選舉，直 

至有結果爲止。

二 . 現在我們舉行第三十次粟選。道是依照 

播褀規則第九十五條一逆舉行三次無限制蔑選中 

的第二次。除了安全理祺會現任理窜國以及業巳 

當選自一九五六年一月一日起任理事國的古巴及 

澳大利亜以外，所有會員國都有被選資格。

Mr. Barrington(栖甸）及 Mr. Grekov(白俄 

羅斯蘇維埃社會主義共和國）應主席之請，任監 

滇員。

* 續第五五一次食議。

MAZA (智利）

A/PV.558

舉行無記名投栗。

選栗練數： 68

液蔑： 1

有效粟數： 67
棄 權 ： 1
投禀食員國數： 66

法定多數： 44
各國所得鹿數：

菲律豸 ................................................35
南斯拉夫........................................... 28
瑞典 .........................................................2
烏拉圭.............................................................. 1

三. 主席：第三十次票選亦無結果，我捫葙 

在舉行第三十一次票選，也就是這一連串無限制 

票選中的最後一次。

Mr. Barrington (緬甸）及 Mr. Grekov (白俄. 
羅斯蘇維埃社會主義共和國）應主席之請，任監禀 

員。

擧行無記名投裹。


